

Antrag Nr. 16-O-26-0093
SPD-Fraktion

Betreff:

Landfahrerplatz (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Auskunft gebeten, wie weit die Bemühungen um die Einrichtung eines Landfahrerplatzes in Wiesbaden fortgeschritten sind.

Der erneute Versuch der irischen Landfahrer ihr Lager wieder auf der Maaraue aufzuschlagen, konnte nur durch die zufällige Beobachtung durch Bürger zu Beginn dieses Vorhabens und durch das schnelle Eingreifen der Polizei verhindert werden. Im letzten Jahr hatte der Ordnungsdezernent nach den Vorkommnissen auf der Maaraue versprochen, eine Suche nach einem geeigneten Landfahrerplatz in Wiesbaden zu starten, der im Wiederholungsfalle dann zugewiesen werden kann.

Mainz-Kostheim, 29.08.2016